
Protokoll:  
 
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein weist auf die Beschlussvorlage, die bereits angesprochen 
wurde sowie die als Anlage zur Beschlussvorlage beigefügte Information, die das Verfahren 
beschreibt, hin.   
 
RM Schupp bittet um Prüfung, ob bei einem Ausschreibungsvolumen i.H.v. etwa 90.000 € über 
den Zeitraum von 2 Jahren, die Anschaffung eines entsprechenden Gerätes wirtschaftlich wäre.  
   
Werkleiter Mannheim erläutert, dass der Betrieb stets prüft, ob die Durchführung mit eigenen 
Mitarbeitern oder eine Vergabe wirtschaftlicher ist. Weil die in Rede stehenden Geräte intensive 
Wartung benötigen und ein ständiger und damit wirtschaftlicher Einsatz nicht gewährleistet ist, 
ist eine Vergabe sinnvoller. Hinzu kommt, dass derzeit die Mitarbeiter bereits mit notwendigen 
Reparaturmaßnahmen ausgelastet sind.  
   
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein stellt die einstimmige Zustimmung entsprechend dem 
Beschlussentwurf fest. 
 


